

## Édito – Carrières Magazine #102 – Juillet 2022

### **Chères Carrillonnes, Chers Carrillons,**

Après deux années de restrictions pour cause de COVID19 et malgré une météo capricieuse, vous avez été nombreux à venir au pique-nique et au feu d'artifice annuels. Un moment de convivialité qui s'est prolongé avec le retour de notre Macki Music Festival qui a fait danser près de 7 000 personnes pendant tout un week-end.

Ces derniers mois, la Ville s'est dotée de nouvelles installations au complexe sportif des Amandiers inaugurées en mai dernier : une nouvelle tribune / club-house pour la section football de l'USC et un 3e terrain de tennis couvert pour développer le sport à Carrières-sur-Seine, en attendant la modernisation du gymnase de l'Ardente dont les études ont été lancées lors du conseil municipal consacré au budget 2022.

La poursuite de ces investissements nécessaires au maintien du cadre de vie des Carrillons est devenue impossible face au désengagement financier massif et croissant de l'État auquel s'ajoute les multiples répercussions de l'inflation sur le budget communal.

C'est la raison pour laquelle le conseil municipal a dû se résoudre à revoir la politique tarifaire de la Ville qui n'avait pas été revalorisée ni indexée sur l'inflation depuis 2017. L'équipe municipale, en place depuis 2008, gère la Ville avec une rigueur permanente et maximale tout en rendant du pouvoir d'achat aux Carrillons dès que la situation le permet. Elle a ainsi baissé les tarifs des services municipaux en 2017 et les impôts locaux (taxe foncière) en 2019. C'est donc parce qu'il n'existait pas d'autres choix possibles qu'il a été décidé de diminuer la perte financière supportée par la Ville pour les différentes prestations et exposée dans ce magazine. Les hausses tarifaires sont identiques en pourcentage pour toutes les familles. Elles se traduisent également par une répartition de l'effort identique à ce qu'elle était en 2015 entre les familles et la Ville. Nous sommes parfaitement conscients qu'un effort financier est demandé aux familles mais il est devenu nécessaire pour maintenir le principe et le niveau des services publics concernés qui, rappelons-le, sont très fortement déficitaires.

Pour rendre notre Ville toujours plus attractive et respectueuse de l'environnement, nous avons accueilli début juillet le jury des "Villes et Villages Fleuris" escomptant décrocher notre première fleur, résultat du travail des services municipaux œuvrant chaque jour pour améliorer vos espaces verts et leur biodiversité. De plus, au mois d'août, des élus se rendront à Limoges pour participer à la cérémonie du label "Ville Active et Sportive". Notre commune est, en effet, nommée pour la qualité de ses infrastructures et pour le dynamisme de la relation qu'elle entretient avec ses clubs sportifs. Enfin, la solidarité des Carrillonnes et des Carrillons aura également été mise à l'honneur au mois de juin dernier. Lors d'une cérémonie au salon des Maires d'Île-de-France, la ville de Carrières-sur-Seine a reçu le label "Commune donneur" pour son engagement en faveur du don de sang grâce au remarquable travail de l'Association pour le Don du Sang Bénévole (ADSB) de Carrières-sur-Seine. Ces labels récompensent à la fois notre bonne gestion de la commune, le dynamisme de son tissu associatif et notre vision politique d'un aménagement maîtrisé de notre territoire.

Bon été à tous !

